

Denuncia Díaz-Canel nueva acción hostil contra Cuba



La Habana, 14 nov (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, denunció hoy una nueva acción hostil contra su país como parte del continuo hostigamiento de Estados Unidos.

En un intercambio con pobladores del municipio de Caimanera, en la oriental provincia de Guantánamo, donde inició este jueves una visita gubernamental, el mandatario afirmó que un importante sitio de Internet borró todos los hoteles de la isla, lo que consideró una nueva agresión contra la mayor de las Antillas.

De acuerdo con un breve video publicado en Twitter por Presidencia Cuba, también se refirió a las acciones de las autoridades cubanas para enfrentar los mecanismos que Washington emplea con el fin de impedir la entrada de combustible a la isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207537-denuncia-diaz-canel-nueva-accion-hostil-contr-cuba>



Radio Habana Cuba